



Marisol Alba de Artigas

Con gran interés por parte del Primer Comité de Damas de la Sociedad habanera, han empezado los preparativos para el cocktail party que como homenaje de simpatía se le ofrecerá el jueves quince de Noviembre, en el Hotel Nacional, al Ministro de Hacienda señor Antonio Prío Socarrás, aspirante a la alcaldía de La Habana.

Este Primer Comité, del que forman parte distinguidas damas de nuestra sociedad, está presidido por la joven y bella señora Marisol Alba de Artigas, esposa del subdirector de la Renta de la Lotería, cuyo retrato encabeza esta nota.

Apenas anunciado el homenaje, nuestros principales elementos se han apresurado a enviar sus adhesiones, por lo cual no dudamos que este homenaje constituirá un destacado acontecimiento, digno de las simpatías del señor Antonio Prío Socarrás.

El Primer Comité de Señoras está compuesto por las siguientes damas:

Presidentas de Honor: La Marquesa de Villalía, la Condesa viuda del Rivero, la Condesa de Villanueva, Aida Peláez de Villaurrutia, María Ursula Ducassú de Blanco Herrera, Cheita Tagle de Cohen, Julia Aspuru de Rousseau, María Eugenia de la Barrera de Alfonso, esposa del presidente del Club de Leones de La Habana y Epora de León de Rojas, esposa del presidente del Patronato Pro Música Sinfónica.

Presidenta efectiva, Marisol Alba de Artigas.

Vicepresidenta: Benita Varas de

Gallardo, esposa del Pagador del Palacio Presidencial.

Secretaria: Carlota Linao de Casado; vicesecretaria: Nena Arias de González, tesorera: Yuseangel Cubillo de Trinidad, esposa del presidente de la RHC-Cadena Azul, secretaria de actas, Elena Toro de Gallart, esposa del subsecretario de Educación.

Presidentas de la Comisión de Recibo: Lilliam Rodríguez de Ramírez Corría, esposa del ministro de Salud, auxiliada por Raquel Martínez de Ravenel, Ofelia Rodríguez de Serra Badué y Virginia Rodríguez de Plaza.

Presidentas de la Comisión de Orden: Emelina Ruisánchez de Varona, esposa del Primer Ministro; Elisa Koelmann de Ilevia, esposa del Ministro de Estado; María Teresa Luengo de Febles, esposa del Ministro de Obras Públicas; y Esperanza Martínez de Pérez, esposa del Ministro de Agricultura; y la Ministro sin Cartera Mariolana Sabas Alemá.

Vocales: Paloma Jover de Rivero, Esther López de Fernández, Mercedes Sánchez de Crusellas, Teté Benjoches de Pedraza, Marianita Forquiguera viuda de Santana, Amparo Ruiz de Santiago, Nena Ducassú, Gloria Montalvo de García Ordóñez, Dulce Brito de Tella, esposa del subsecretario de Obras Públicas.

Numerosas las adhesiones recibidas.

Entre las primeras, podemos citar las de Arminda Bulnes de Cabrens, esposa del jefe del Ejército; Paquita Rey de Uria, esposa del jefe de la Policía Nacional; y Raquel Interián de Pascual, esposa del jefe de la Marina de Guerra.

Gloria Puig de Buttari, esposa del ministro del Trabajo; Nosa Santos de Andreu, esposa del Ministro de Comercio.

Fabia Domínguez de Soca Llanes, Margarita Toro Abril de Núñez, Verónica Wilson de Pérez Clazeros, Margarita Madrazo de Pelleyá, Neón Torres de García, Isabel Diaz de Casado, Adelina Real de López Coull, Matilde de Menéndez, Emma Tabares de Guittari, Lola Bethancourt de Ramírez, Dulce María Chacón de Salas, Nenta Rodríguez de Pérez, Leticia Díez de Blanco, Nena Carone de Madonna, Margarita Linares de Alfonso, Teresa Fernández de Rodríguez, Elvira Alonso de García Trilla, Ernestina Novoa de Menéndez, Celia Martínez de Menéndez, Josefina Fernández de Cabeliro.

Elvira Garbayo de Henríquez, esposa del presidente de la Cruz Roja.

Carmelina Reyes de Pérez Cubillas, Cuzá Martínez de Casuso, Lolita de la Vega, Ana María Reliño de Rosich.